

Bericht in: Tips, 14.12.2011

43 50. WOCHE 2011

Leben

Linz



GESCHENKE

Kinder wollen die Welt bewegen

LINZ. Werbungen in der Weihnachtszeit präsentieren Kinder alles, was ihnen scheinbar zu ihrem Glück fehlt. Bei der Fülle an Spielwaren-Angeboten sind aber so manche Eltern überfragt, wenn es heißt: "Welche Geschenke machen wirklich Sinn?" Die Koordinatorin der Beratungsstelle des Kinderhilfswerks in Oberösterreich und Psychologin Christa Schirl weiß, worauf es bei Geschenken ankommen



es bei Geschenken ankommen Psychologin Christa Schirl über sinnvolles Spielzeug unter dem Weihnachtsbaum.

sollte: "Das wichtigste Kriterium liegt bei den Kindern selbst. Kinder wollen die Welt gestalten. Sie wollen erleben, dass sie etwas bewirken können, dass sie durch ihre kreativen Handlungen etwas erzeugen können. Sinnvolles Spiel macht Kindern Lust, sich selbst zu spüren und die Welt zu formen. Sinnvolles Spielzeug ist unfertig, formbar, gestaltbar und lässt dem Kind Raum für sein eigenes Tun."